

Großes Jubiläumskonzert in der Lindenhalle:

25 Jahre „Viva la musica“

Wolfenbüttel. Am 28. November um 18 Uhr ist es wieder soweit. In der Lindenhalle beginnt das alljährlich stattfindende Musikfest für Kinder und Jugendliche, das aus Anlass des 25. Jubiläums mit einigen Überraschungen aufwarten wird.

Fieberhaft bereiten sich die teilnehmenden Gruppen auf ihre Auftritte vor. Das musikalische Programm wurde wieder von den beteiligten Schulen und Einrichtungen erarbeitet. Ein Höhepunkt ist, dass auch ehemalige Teilnehmer an musikalischen Auftritten mitwirken werden. Hiermit gelingt der Brückenschlag über 25 Jahre hinweg. Denn was alle verbindet, ist die Liebe zur Musik.

Die Zuschauer können sich auf die Auftritte von Gruppen der folgenden Bildungseinrichtungen freuen: Gymnasium Große Schule, Gymnasium im Schloss, IGS Wallstraße, Musikschule im Bildungszentrum des Landkreises

Wolfenbüttel, Peter-Räuber-Schule, Theodor-Heuss-Gymnasium und Wilhelm Raabe Schule. Auch das MTV-Jugendorchester wird zu hören sein.

Mit einem großen Finale endet dann diese Veranstaltung.

Die Widekind-Loge, die diese Veranstaltung alljährlich ausrichtet, wird im Zusammenwirken mit der Großloge der Deutschen Odd-Fellows den „Julius-und-Anna-Staats-Förderpreis“ an die teilnehmenden Gruppen vergeben. Die Gesamtausschüttung ist von den erzielten Überschüssen abhängig, die sich aus den Einnahmen des Eintrittskartenverkaufes nach Abzug der Kosten ergeben werden. Mit dem Besuch der Veranstaltung können die Zuschauer so auch zur Unterstützung der musikalischen Aktivitäten der teilnehmenden Gruppen beitragen. Der Vorverkauf läuft in der Tourist-Information, Stadtmarkt 7A.



Dieses Foto entstand beim Konzert „Viva la musica“ 2014.

Foto: Veranstalter